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BLE : - retour du marché au plus bas depuis le 15 juin 2012, 

 - les blés US sont les moins chers du monde mais où est la demande quand on voit les projections export 

de l’USDA, 

 - il semble impossible que le retard soit rattrapé en 3 mois d’ici la fin de la campagne US, 

 - les fonds vendent le marché avant l’USDA de vendredi qui devrait baisser les ventes export et donc 

remonter le stock de report,  

 - météo favorable sur les US mais plus généralement sur l’hémisphère nord, 

 - l’Inde est très vendeuse avec des stocks (66 millions de mt) représentant 4 fois les besoins de report 

estimés par le gouvernement, 

 +/- qq achats avec 50KT optionnel pour la Jordanie, 50KT origine EU pour le Liban et 94KT pour le 

Taiwan en origine US, 

 

MAÏS : - pression des blés et prises de profits avant l’USDA, 

 - là aussi le stock de report devrait grimper un peu sur une baisse de conso intérieure (concurrence du 

blé), 

 - météo US apportant des conditions propices aux semis, 

 - production d’éthanol en légère baisse (-0,86% sur 8 jours), refroidissant un peu l’optimisme de la 

semaine passée. La consommation de maïs ressort à 84,5 millions de bx sur la semaine pour des besoins de 87,8 

millions, 

 

SOJA : +/- presque à l’équilibre dans l’attente des chiffres de production sud-américaine vendredi avec un peu 

de baisse pour le Brésil ? 

 +/- les conditions climatiques reste bonnes pour le moment sur l’Argentine et le Brésil, mais celles de 

l’hiver dernier pourraient avoir marqué les rendements plus que prévu, 

 - la production globale sera cependant largement > à 2012, limitant le potentiel de hausse, 

 +/- le temps d’attente au Brésil reste un élément déterminant dans les supports du marché, surtout que 

l’on reparle à nouveau de grève de dockers qui jugent que les discussions en cours n’avancent pas assez vite. Ils 

menacent de reprendre le mouvement à partir du 19 mars, 

 

A SUIVRE : les fonds avant l’USDA, le dollar qui se reprend un peu et la météo. 


